

一般質問(5)



工事が進む保谷駅南口(10月10日撮影)

市長は保谷駅南口再開発の権利者の信頼関係を図れ!

浅野 高司(自民)

保谷駅南口再開発事業は、特定建築者も決まり最終局面を迎えるときに街区の大口権利者より訴訟を起こされた。市は権利者との信頼関係を構築する現場主義でなく、スケジュー

まないようを進めてほしい。基盤整備の必要性を理解していただき、生活再建について意向を十分伺う

1市2庁舎体制の課題・問題の整理は

市民サービスの不都合、行政の時間的ロス、む

だがあり、整理中である。大泉学園駅まで決ま

っている鉄道立体化の、その以西への実現の考えは

沿線自治体と連携して実現を図りたい

東小学校西側通路の児童の安全対策は

庁内関係部署と調整を図っている

多摩国体の考えは

開催をしたい

具体的には

(答弁なし)

「はなバス」東伏見駅

ひばりヶ丘駅間の直通

便は設定できないか

第2ルート・第5ルート

の接続については、提案として検討の対象とする

東伏見の公共施設に

東伏見駅は公共施設が整備されているとお考えか

市民ニーズに十分配慮した公共施設等の適正配置について、早急に検討する必要が

東伏見の公共施設に

移りゆく地域まちづくりを安全で安心な街を目指せ!

平井 勝(自民)

石川島工場跡地利用については、あらかじめ計画の青写真ができた状態から、形式的に地区計画の手

続決定がなされたのではないのか

昨年来、地区計画の手法を活用し、関係権利者との協議を重ねて素案をまとめた。周辺に合わせ、準工業地域よりも厳しく開発内容を制限するもので、今後

も近隣住民の要望等を踏まえ、開発事業者と協議する

石川島周辺の安全性の確保に向けて速やかな対応

本町小バス通りの歩道の設置について、これまで再々にわたり議会質問で取り上げ、歩道の設置実現

に取り組み、平成17年の議会質問で歩道設置の明確な答弁を引き出した。その結果、9月議会の予算計上に

至った。事業の実施を急げ

新青梅街道から本町小入り口の信号までのバス

ス通りに、2.5m幅で延長90

mの歩道を設置し、安全な通学路を早期に目指したい

行政改革プランについて

行革プランは外的要因による収支比率の改善で

目標が達成すればよいのか

目標として大切だが

収支比率は目的ではない

指標となるものがないと

得力を欠くので、その一つ

として想定している

財政の改善を進め、

予算編成に向けて補助金のあり方について調査し、振

興策を図っていききたい

農業補助事業の代替措置は適正に

防犯活動を新たにを行う団体・グループへの推進

策として、腕章等の貸し出し

をすべきと思つた

積極的に防犯活動を

していたために、市として

協力していきたい

今後の見直しに合わせ

て検討する

新町児童館・学童クラブの位置づけとあり方について

学区域が分かれた極めて特異な地域。現実面に

配慮し、柔軟に対応する

公園に健康器具を積極的に設置していく考えはないか

今後、安全に使用できる高

齢者向け器具の設置を検討す

「はなバス」第3ルート

の「田無養護学校前」と「田無

無庁舎前」の中間に停留所の新設を

「まち」の魅力と安全・安心なまちづくりについて問う

西東京市は、市域がコンパクトで平坦、私鉄2

路線により都心まで短時間で出られる、公共施設が身近にある、まとまった緑地がある、など「そこそこの

まち」との感想を持つ。行政が考えるまちの魅力とは何か。市内外にPRしたい項目は何か

新市建設計画・総合計画と実施計画に基づく事業を着実に実施する。一人

一人が輝き、お互いに支え合える、そんなまちができれば

魅力あるまちと言えると思う。ハード・ソフト両面でバランスのとれたまち

づくりを進め、成果をアピールしたい

地球温暖化対策実行計画の進行管理が遅い。早急にデータの集計を実施し、

評価と計画の見直しを実施すべきと考えるがどうか

自前のデータ集計システム構築に時間がかかり遅れた。9月末までにデータを公表し、平成19年度に計画の見直しを行う

市内プール施設の安全管理はしっかり行われているか。類似災害を防ぐ

文科省からの調査依頼を受け、点検を実施した排水口のふたの固定は確認したが、吸い込み防止金具が未設置または確認できない

中学校が5校あった。次年度に向け改修を行う

「まち」の魅力と安全・安心なまちづくりについて問う

猪野 滋(市ク)

西東京市は、市域がコンパクトで平坦、私鉄2

路線により都心まで短時間で出られる、公共施設が身近にある、まとまった緑地がある、など「そこそこの

まち」との感想を持つ。行政が考えるまちの魅力とは何か。市内外にPRしたい項目は何か

新市建設計画・総合計画と実施計画に基づく事業を着実に実施する。一人

一人が輝き、お互いに支え合える、そんなまちができれば

魅力あるまちと言えると思う。ハード・ソフト両面でバランスのとれたまち

づくりを進め、成果をアピールしたい

地球温暖化対策実行計画の進行管理が遅い。早急にデータの集計を実施し、

評価と計画の見直しを実施すべきと考えるがどうか

自前のデータ集計システム構築に時間がかかり遅れた。9月末までにデータを公表し、平成19年度に計画の見直しを行う

市内プール施設の安全管理はしっかり行われているか。類似災害を防ぐ

文科省からの調査依頼を受け、点検を実施した排水口のふたの固定は確認したが、吸い込み防止金具が未設置または確認できない

中学校が5校あった。次年度に向け改修を行う

民間委託施策は地域経営戦略プランに基づき、

保育園、学校給食、清掃事業、学童クラブ、社協の受託事業など幅広く取り組ま

れている。民間委託によるサービスの効率化は賛成する

が、ふじみ野市で起きた市営プールの死亡事故のように、委託先が安全性を確保していないようなことは絶対にあってはならない

市の取り組みはどうか

安心して質のよいサービスが安定的に提供できるよう確認していく

市内の大型マンション建設に伴い、インフラの整備として駐輪場の不足が問題になっている。市内各

駐輪場の収容台数の過不足はどうか

時間帯により利用者に不便をおかけしているが、用地の確保が困難な状況にある。今後検討したい

市の小児救急医療問題は、市内の総合病院が休日準夜間の救急対応を縮小し、清瀬小児病院が移転、公立昭和病院も患者需要に

は対応できる状況にないというところで、極めて深刻である。背景に小児医療の採

算性の低さ、過酷な勤務状況等があるとされているが

市の取り組みはどうか

北多摩北部医療圏でも各市の医師会の協力を得ながら検討を重ねている

小児救急医療体制の充実駐輪場対策などについて問う

相馬 和弘(市ク)

民間委託施策は地域経営戦略プランに基づき、

保育園、学校給食、清掃事業、学童クラブ、社協の受託事業など幅広く取り組ま

れている。民間委託によるサービスの効率化は賛成する

が、ふじみ野市で起きた市営プールの死亡事故のように、委託先が安全性を確保していないようなことは絶対にあってはならない

市の取り組みはどうか

安心して質のよいサービスが安定的に提供できるよう確認していく

市内の大型マンション建設に伴い、インフラの整備として駐輪場の不足が問題になっている。市内各

駐輪場の収容台数の過不足はどうか

時間帯により利用者に不便をおかけしているが、用地の確保が困難な状況にある。今後検討したい

市の小児救急医療問題は、市内の総合病院が休日準夜間の救急対応を縮小し、清瀬小児病院が移転、公立昭和病院も患者需要に

は対応できる状況にないというところで、極めて深刻である。背景に小児医療の採

算性の低さ、過酷な勤務状況等があるとされているが

市の取り組みはどうか

北多摩北部医療圏でも各市の医師会の協力を得ながら検討を重ねている

小児救急医療体制の充実駐輪場対策などについて問う

相馬 和弘(市ク)

民間委託施策は地域経営戦略プランに基づき、

保育園、学校給食、清掃事業、学童クラブ、社協の受託事業など幅広く取り組ま

れている。民間委託によるサービスの効率化は賛成する

が、ふじみ野市で起きた市営プールの死亡事故のように、委託先が安全性を確保していないようなことは絶対にあってはならない

市の取り組みはどうか

安心して質のよいサービスが安定的に提供できるよう確認していく

市内の大型マンション建設に伴い、インフラの整備として駐輪場の不足が問題になっている。市内各

駐輪場の収容台数の過不足はどうか

時間帯により利用者に不便をおかけしているが、用地の確保が困難な状況にある。今後検討したい

どうするのか? 空白地帯解消を! 公共施設を東伏見駅周辺に!

稲垣 裕一(自民)

東伏見駅周辺について

東伏見駅は公共施設が整備されているとお考えか

市民ニーズに十分配慮した公共施設等の適正配置について、早急に検討する必要が

東伏見の公共施設に

具体的には

(答弁なし)

「はなバス」東伏見駅

ひばりヶ丘駅間の直通

便は設定できないか

第2ルート・第5ルート

の接続については、提案として検討の対象とする

東伏見の公共施設に

東伏見の公共施設に

東伏見の公共施設に

東伏見の公共施設に

東伏見の公共施設に

東伏見の公共施設に



本町小学校西側の横断歩道を渡る児童



しじゅうから公園の健康器具